



新年あけましておめでとうございます

校長 坂野 眞太郎

希望にあふれる新年をお迎えになられたこととお慶び申し上げます。2025年(令和7年)を迎え、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

今年は巳年。巳年は「変化」と「再生」を象徴するといわれます。蛇は脱皮を繰り返すことから、古いものを捨て、新しい自分に生まれ変わるという意味が込められています。また、蛇は知恵や洞察力を象徴し、物事の本質を見抜く力をもつとされています。

昨年、開校110周年を迎え、本校の長い歴史を振り返る機会がありました。同時にこれからの未来を担う子供たちにとっては、めまぐるしく変化し続ける社会の中で、力強く生き抜いていかなければなりません。まさに様々な「変化」に対応しながら、困難にぶつかっても乗り越えていける「再生」する力を子供たちなりに身に付けていく必要があります。私たち大人も全力でバックアップしていきたいと思えます。

11月29,30日に行われた学習発表会では、昨年とは違う子供たち一人一人の魅力を発揮してくれました。児童鑑賞日には、他の学年の発表を食い入るように鑑賞し、目を輝かせていました。発表後、子供たちの表情は達成感を味わった、とても素敵な表情をしていたのが印象的です。

<学習発表会 保護者アンケートから>

- ・入学してから今日までの子供たちの成長をみることで嬉しかったです。(1年)
- ・1年生の時と比べかなりレベルアップした内容で成長を感じました。(2年)
- ・楽器の多さ、楽曲の複雑さから練習も大変だとは思いますがよく発表できていました。(3年)
- ・どのように表現すれば見ている人に聞き取りやすいかを自分で考えて本番に挑んでいました。(4年)
- ・5年生になり難易度が上がりましたが迫力ある合唱と合奏に感動しました。(5年)
- ・主体的に構成を考え、スライドを作ってプレゼンの練習をし、発表する姿に感激しました。(6年)
- ・全学年を拝見し、成長の様子がよく分かりました。
- ・学年ごとに入れ替え制の優先席を設定してもらい公平でよかった。
- ・朝、保護者が並ぶところが定かでなかったのが明確にしてほしい。
- ・優先席があってよかったが、欲を言うと前の学年の発表が見られないのが残念です。

→校内でも検討し、次年度に生かして参ります。

<育児休業より復帰>

4年1組 北村 智 教諭、5年1組 高橋 真琴 教諭が、3学期から復帰いたします。ご理解ご協力いただきましてありがとうございました。引き続きよろしく願いたします。

1月の生活目標 **あいさつをして、リズムのある生活をしましょう**

新しい1年の始まりは、気持ちの良いあいさつから始めましょう。

3学期は今の学年のまとめと共に、次の学年への準備期間です。学校では、声の大きさや声の調子にも気を付けて、元気にあいさつができるように指導していきます。ご家庭でも、お子さんと一緒に普段のあいさつを見直す機会としていただければと思います。